

3学年だより

～ 今週の言葉 ～

秋の季語「星月夜（ほしづきよ）」
 (月のない秋の夜、輝く星の光が月のように
 明るいくこと)
 令和 2年 10月 30日(金)発行 第24号

力作スライ !! そして…あらためて感謝です

～「親子ふれあい弁当デー」へのご協力ありがとうございました～

23日(金)は、保護者と一緒に弁当づくりに挑戦するという試み、「親子ふれあい弁当デー」でした。

しかし、実情は…「朝起きたら、もうできあがっていました」「作ってあったものを詰めてきただけです」といったコメントが大多数を占めました(笑)

弁当づくりには、なかなか時間がかかります。そのためには朝早く起きなければならず、それは大変なことです。また、保護者の皆様も忙しく(特に朝は忙しいものです)、みなさんが起きるのを待っている余裕はなかったことでしょう…。

私自身のことを振り返ってみても、中学生の頃に自分で弁当を作った記憶はありません。高校生になっても、ヘアスタイルを整えて制服に着替え、テーブルに置いてあった弁当箱を持って、バス停へと向かう毎日でした。高校時代は毎日弁当持参でしたから、1年間で200食以上の弁当を、3年間作り続けてくれたことを思うとき、あらためて親への感謝の思いが込み上げます。お弁当…それは単に、食べるものということだけでなく、『親の愛そのもの』です。

「親子ふれあい弁当デー」を通して、いつも弁当を作ってくださいる方に、あらためて感謝したいものです。

以下は、弁当づくりに挑戦したみなさんの弁当箱の中をのぞかせていただいたものです。



11月に再度「親子ふれあい弁当デー」が企画されています。次回も…次回こそ…期待しています。

♪ 今週の進路情報

来週、4日(水)から三者懇談が始まります。今後の進路について、さまざまなことを確認します。前号でお願いしましたとおり、ご家庭で十分に話し合って懇談に臨まれますようよろしくお願いいたします。

♪ 来週の予定 ※三者懇談中は、短縮5時間授業となります。

明日は「菊竹祭」…保護者の皆様のご来校をお待ちしております。

| | | | | |
|-------|------------|-----------|----------------------------|-----------|
| 2日(月) | 『菊竹祭』繰替休業日 | 5日(木) | 三者懇談⑥カット | 14:10 頃下校 |
| 3日(火) | 文化の日 | 6日(金) | 三者懇談 | 14:10 頃下校 |
| 4日(水) | 三者懇談⑥カット | 14:10 頃下校 | 霜月…11月です。寒くなります。お体どうぞ大切に…。 | |

